

Cuitláhuac García Jiménez: Gobernador de Veracruz



Xalapa.- A las 00:01 horas de este 1 de diciembre rindió la protesta de ley, ante el Pleno de la Sexagésima Quinta Legislatura, el ingeniero Cuitláhuac García Jiménez, como gobernador Constitucional del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave; lo anterior, de conformidad con el artículo 45 de la Constitución Política del Estado y para el periodo comprendido del 1 de diciembre de 2018 al 30 de noviembre de 2024.

ECOS DEL GOLFO



DANIEL PEREZ VALDES



ERIKA AYALA RÍOS

Andrés Manuel López Obrador, en su primera visita como Presidente de la República anotó que uno de los temas más importantes para él es el tema **cañero** y que espera en su próxima visita ya traerá el proyecto completo !!....Sin embargo para el sector cañero el remanente que

PASE A LA 12



JAVIER HERRERA BORUNDA



JUAN CARLOS MOLINA PALACIOS



Excelente lugar para eventos sociales. Se sirven banquetes



01 296 962 13 28

Junto a la gasolinera Los Cedros carretera nacional Cardel – Nautla.

Exquisitos platillos de la cocina mexicana, carnes, mariscos, bebidas importadas y del país.

EL MEJOR RESTAURANT DE CARDEL, VISÍTENOS

MIRSA®

Sistemas de Riego

Tramitación de Apoyos

SAGARPA - CONAGUA-FIRA-FINANCIERA NACIONAL

***ELABORACIÓN DE PROYECTOS E INSTALACIÓN**

***RIEGO AGRÍCOLA Y RESIDENCIAL**

***AUTOMATIZACIÓN**

***ELECTRIFICACIÓN Y EQUIPAMIENTO DE POZOS**

MATRIZ CARDEL
Venustiano Carranza Pte #39
Cd: Cardel Veracruz
Tel: 296 96 2 81 82

SUCURSALES:
- COTAXTLA- SOLEDAD DE DOBLADO
- TIERRA BLANCA-ACTOPAN

Cardel

síntesis de información y bawarte de expresión

Bitácora

DEL GOLFO

0122 88 18 89 98
CEL. 2281 58 77 38

3 DE DICIEMBRE DE 2018

bitacoradelgolfo@yahoo.com.mx

Ciudad Cardel

Directora: Rosa María Galindo Castañeda
Subdirector: Víctor Olivares Galindo

946



XALAPA.- En la Plaza Lerdo de esta ciudad, el presidente de México Andrés Manuel López Obrador, anunció la creación de nueve universidades públicas, justicia y el respaldo a la Declaratoria de Programa Emergente por Crisis de Violaciones de Derechos Humanos en Materia de Desaparición, prometió también internet para toda la entidad y apoyos al Sur veracruzano, Coatzacoalcos y Minatitlán.

Un éxito el gran festival gastronómico con el “Huachinango más grande del mundo”

*En el marco de la Feria del Pescador 2018

BARRA DE CHACHALACAS.- La Feria del Pescador que lleva como 20 años de realizarse, este año, fue la primera vez que presentaron el “Huachinango más grande del mundo”, donde participaron los pescadores de este lugar en el festival gastronómico y así darle más realce a esta feria que fue muy alegre y muy incluyente, informó Gregorio Alarcón Frías, presidente de la Junta de Mejoras de la Barra de Chachalacas.

Los pescadores destinaron más de 600 kilos de huachinango cocinado para ese día.

En el programa hubo un paseo de la virgen y una misa en el campo deportivo, corte real, reyes gays y la Tía Lupe que fue invitada a ser la reina de la tercera edad. El show a cargo de Eroy Fontes, gran baile de feria con el grupo Los Vela, pero sobre todo hubo participación y solidaridad de los pescadores de la Barra de Chachalacas que así mostraron su hospitalidad a los visitantes, dijo el presidente de la Junta de Mejoras



Gregorio Alarcón Frías y sus colaboradores, Rodrigo Carranza Suárez y Eloy Méndez González.



Informe de labores de José Francisco Molina, en El Modelo

CD. CARDEL.- José Francisco Molina Cervantes, presidente de la Unidad Cañera Democrática del Ingenio Azucarero El Modelo (C.N.O.C.I) rindió el Segundo Informe de producción de caña de azúcar de la Unión Cañera Democrática Independiente del ingenio El Modelo (C.N.O.C.I), acompañado de el Lic. Jorge Carvallo Delfín en representación del Ing. Germán Corro Galo, líder nacional de Cañeros Produciendo Por México (CPM); del Lic. Pablo Morales Falcón, secretario de Asuntos Jurídicos de los cañeros Produciendo por México; la Mtra. Azalea Blanco Flores, vicepresidenta de la Unión Cañera Democrática Independiente; Tomas Cenobio Manuel, presidente de la unión Cañera Renacimiento del ingenio San Pedro y del Lic. José Manuel Cruz Vicente.

El presidente leyó su informe de labores sobre la producción de caña de la zafra 2017/2018, informando que la caña molida en bruto fue de 1 millón 127.256 toneladas y un precio por tonelada \$788.45, con un remanente de \$6.97 del cual en menos de 15 días ya se les estará pagando



a todos los productores y de igual manera comenta que está zafra venidera 2018/2019 se espera alcanzar la producción de 1 millón 195 mil toneladas. También mencionó que se han tenido finanzas sanas y atención en la afiliación al Seguro Social de 113 productores y manifestando también que es un propósito de esta unión alcanzar la escala de ingresar al Comité de Producción y Calidad Cañera, que es en base a la cantidad de agremiados que no han alcanzado aún.



Inaugura Fabián Sartorius el último tramo de la carretera La Palmilla-Mata de Jobo

*Asistió el Director Nacional del programa 3 x 1 a Migrantes, y la Delegada Federal de desarrollo social en Veracruz

*Más de 2000 beneficiados de manera directa

P U E N T E N A C I O N A L . -

Puente Nacional, permanece en la ruta de la consolidación, donde el gobierno municipal construye una política social de nueva generación con un enfoque de unidad, así lo manifestó el presidente municipal de Puente Nacional, Fabián Sartorius Domínguez, al



inaugurar el último tramo carretero de La Palmilla a Mata de Jobo, en compañía del Director Nacional del programa 3 x 1 a Migrantes y de la Delegada Federal de Desarrollo Social en Veracruz.

El maestro Juan Carlos Morales León, Director Nacional del programa 3 x 1 a migrantes manifestó, que el Gobierno de la República, reconoce a una sociedad civil organizada y activa, gracias a un trabajo de primer nivel como el que está realizando Sartorius Domínguez, quien con la toma de decisiones oportunas ha sabido, dijo "administrar los recursos tanto materiales, humanos y económicos, para lograr que Puente Nacional viva distinto".

La delegada federal de desarrollo social en Veracruz, Anabel Ponce Calderón, subrayó el profesionalismo y compromiso para Puente Nacional por parte de Fabián Sartorius, a quien cataloga como una persona que gobierna con gratitud, origen y arraigo, pero sobre todo, con orgullo por su tierra, y por si fuera poco sostuvo, colabora para que los puenteños tengan verdaderas oportunidades de desarrollo, y hoy esta carretera de calidad que beneficia a más de 2000 habitantes es un ejemplo de ello.

Por su parte, el presidente del comité de validación de obras del programa 3 x 1 a migrantes en el estado y además presidente municipal de Puente Nacional Fabián Sartorius, sostuvo, que la obra de más de 400 metros lineales



constituye el último tramo de la carretera antes mencionada y que este logro se inició hace 22 años, por lo que representa para él una satisfacción ser parte del último tramo de esta importante vía de comunicación.

Argumentó que una sociedad unida siempre mantendrá una actitud positiva, agradeciendo al presidente de la República Enrique Peña Nieto, por su intervención y destacando la labor del director y delegada, por su disposición y presencia, y a quienes destaca por su importante aporte en el logro de este objetivo.

Dijo además, que los puenteños "nos sentimos orgullosos cuando nuestras instituciones cumplen con entusiasmo para hacer frente a la mejora en la calidad de vida de la sociedad", donde seguramente llevaremos adelante esta transformación social que Puente Nacional exige y necesita. En el evento estuvieron presentes Rosario Vázquez Rodríguez, coordinadora del programa 3x1 a migrantes en Veracruz, Juan Antonio Santamaría Velasco, representante del club Zempoala de 3x1 a migrantes, la síndica Marisol Xaca Serna, el regidor Armando Hernández Rivera, el agente municipal Jesús Fontes Colorado, el presidente de la H. Junta de mejoras, Armin Colorado Domínguez, los habitantes de Mata de Jobo y medios de comunicación.



El Zass, grupo que hizo bailar al gobernador electo Cuitlahuac García

LA ESTANZUELA.- Con más de 35 años de experiencia, los hermanos Rivas, siguen conquistando éxitos tocando temas musicales de todo tipo, animando las fiestas y bailes en los que han sido contratados a través de su grupo musical Los Zass.

El director Gerardo Rivas, tiene temas de su autoría en tanto que Víctor Rivas, con la batería hace la animación festiva de cada evento que amenizan con distintos ritmos y Ricardo Rivas, domina varios instrumentos y también compone al igual que Gerardo y es muy elemental su participación; de cinco hermanos, 3 son músicos dedicados a nivel profesional.

Estos músicos profesionales comentan que los músicos viven muchos años y refieren que desde niños tocan instrumentos y como músicos natos llevan como 48 años tocando por vocación y sentimiento, pero "ya cobrando" -dicen- llevan como 35 años, pese a ello todavía al subir a los escenarios sienten "el nervio" como en las primeras veces pero una vez actuando y más con ritmos modernos, se sienten jóvenes y alegres, porque la música: "los revitaliza y los rejuvenece".

Los hermanos Rivas son hijos de don Rodolfo Rivas, (Porroco) quien quería que sus hijos fueran beisbolistas porque su padre fue

Los hermanos Rivas, de La Estanzuela, son versátiles en su música y muy reconocidos en Emiliano Zapata



GRUPO MUSICAL

EL ZASS.

PARA CONTRATACIONES
CEL. 2281 19 08 66
LA ESTANZUELA, VER.



beisbolista a nivel semiprofesional, pero de siempre agricultor y comerciante.

Entre sus vivencias más notables, en sus primeras incursiones fue abrir el concierto de Lorenzo Antonio, musicalizaron una película mexicana que se llama "Necio", han grabado discos, pero sobre todo disfrutaban ese don de ser músicos pues desde niños iban a ver los ensayos de grupos de la época, porque para ellos la música, es vocación y hasta necesaria para vivir en plenitud.



Desmiente líder cañero intrigas en redes sociales para desestabilizar a productores

***Jesús Antonio Valdés Domínguez, explicó la metodología para fijar ajuste de precio de la caña**

MOZOMBOA.- Precio del azúcar se rige a nivel internacional y sujeto a oferta y demanda, países tienen bajos precios y eso repercute con la baja que registra el precio del azúcar en el mercado nacional.

Para explicar que el ajuste que recibirán los cañeros muy por debajo de lo que fue la zafra anterior y que ha sido motivo para que pseudo organizaciones y personas en redes sociales incitan a los cañeros con miras a la desestabilización social y por tal motivo el comité ejecutivo de la Unión Local, se estará reuniendo con los grupos de cosecha para proporcionar la información necesaria para que los productores no sean sorprendidos.

Jesús Antonio Valdés Domínguez, señaló que la



MOZOMBOA.- Por renuncia de dos integrantes de los que fueron electos, hubo un corrimiento y ahora, Jose Luis Velazquez Viveros, es el Secretario General, Manuel Rodríguez Gutierrez, Secretario de Organización y Fernando Parra Martínez, Secretario de Finanzas. Esto lo dio a conocer Jesús Antonio Valdés Domínguez, durante la reunión informativa a la que asistieron coordinadores de cosecha de la Unión Local de Productores de Caña de Azúcar CNC del ingenio La Gloria, explicando que para anunciar esto oficialmente hubo que esperar la ratificación de los nuevos secretarios, de la cual ya tuvo conocimiento el Comité Ejecutivo y el líder nacional Daniel Pérez Valdés.



MOZOMBOA . - Jesús Antonio Valdés Domínguez, dijo que su organización es la Número 1 en número de Productores y número 1 en superficie en la zona de abasto de La Gloria.



MOZOMBOA.- Como invitada de honor, la Delegada federal del Sedesol Anabel Ponce Calderón, acompañó a la dirigencia local de la Unión Local de Productores de Caña de Azúcar CNC del ingenio La Gloria.

Conadesuca determina la oficialidad del precio del azúcar y lo referente a la caña, por eso alertó a los productores de que no hagan caso de mentiras en redes sociales porque el líder nacional Daniel Pérez Valdés, siempre convoca a la unidad y en esa fortaleza deben seguir adelante.

Refuerza líder a los coordinadores de los grupos de cosecha de tal modo que al estar unidos no tendrán represalias de parte de la empresa y será la unidad de los productores la que los lleve incluso a parar el corte de caña si hubiera necesidad de ello.

Líder camionero de la CNC, aprovechó la oportunidad de reiterar que su dirigencia los va apoyar en los problemas que enfrenten en el transporte y lo que corresponde a las actividades de cosecha.

Apoyos para albergues de cortadores de caña para 6 Grupos de cosecha

LA GLORIA.- Grupos de cosecha cenecistas de La Gloria, recibieron apoyos del Programa de apoyos a jornaleros agrícolas de la Sedesol y por tal motivo la delegada federal de la SEDSOL, Anabel Ponce Calderón, junto con Jesús Antonio Valdés Domínguez, acompañó en la entrega de apoyos para equipar albergues de cortadores de caña para 6 Grupos de Cosecha de la Unión Local de Productores de Caña de Azúcar CNC, del ingenio La Gloria. Los apoyos son. Camas, colchones, mesas para comedor, muebles sanitarios y otros.

Presente, el licenciado Andrés Eugenio Díaz Chigo, coordinador del Programa de apoyos a jornaleros agrícolas de la Sedesol, acompañó

también Alejandro Chavarria Panduro. Presidente de las Asociaciones Empresariales A. C.



Nombra Cuitláhuac García, su gabinete estatal

XALAPA .- Once hombres y siete mujeres, encabezan el Gabinete del Gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, gobernador

Luego de rendir protesta como gobernador constitucional de Veracruz fue Cuitláhuac García Jiménez, en el Palacio Legislativo en punto de las 00:01 horas, del 1 de diciembre y posteriormente presentó a sus 18 colaboradores en el Palacio de Gobierno de la manera siguiente:

Eric Cisneros Burgos, Secretaría de Gobernación. **Silvia Alejandro Prado**, Secretaría de Cultura. **Xóchitl Arbesú Lago**, Secretaría de Turismo. **Esteban Ramírez Zepeta**, Jefe de la oficina del Gobernador. **María Guadalupe Argüelles Lozano**, Secretaría del Trabajo, Previsión Social y Productividad. **María del Rocío Pérez Pérez**, Secretaría de Medio Ambiente. **Roberto Ramos Alor**, Secretaría de Salud, **Iván Joseph Luna Landa**, Coordinación de Comunicación Social. **Waltrud Martínez Olvera**, titular del Programa de Gobierno. **Guadalupe**



Osorno Maldonado, Secretaría de Protección Civil. **José Luis Lima Franco**, Secretaría de Finanzas y Planeación. **Elio Hernández Gutiérrez**, Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas. **Leslie Mónica Garibo Puga**, Contraloría General del Estado. **Eduardo Cadena Cerón**, Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Rural y Pesca. **Hugo Gutiérrez Maldonado**, Secretaría de Seguridad Pública. **Zenyazen Escobar García**, Secretaría de Educación de Veracruz. **Ernesto Pérez Astorga**, Secretaría de Desarrollo Económico y Portuario. **Guillermo Fernández Sánchez**, Secretaría de Desarrollo Social.



ERIC CISNEROS BURGOS



ZENYAZEN ESCOBAR GARCÍA



JOSÉ LUIS LIMA FRANCO



IVÁN JOSEPH LUNA LANDA



XÓCHITL ARBESÚ LAGO



EDUARDO CADENA CERÓN

Comisión de Turismo buscará detonar a Veracruz como destino nacional e internacional

XALAPA.- El pasado 20 de noviembre de 2018, se instaló la Comisión de Turismo en la LXV Legislatura local, donde la diputada presidenta María Esther López Callejas, aseguró que Veracruz tiene todo para convertirse en un referente a nivel nacional e internacional, por lo cual se trabajará con Gobierno del estado y la titular de la Secretaría de Turismo del estado, para sacar del olvido y abandono a las diversas zonas receptoras de turistas.

López Callejas agregó que hay mucho que hacer en materia turística en Veracruz, "hay un potencial increíble, pero se tienen muchos años sin que sea explotado; junto con las diputadas María Candelas Francisco y Rosalinda Galindo Silva, trabajaremos para hacer realidad el sueño de muchos veracruzanos: que Veracruz sea visto como un destino turístico en todo su esplendor". En la promoción de los diversos corredores turísticos, pues se tienen zonas de

playa, montaña, deportes extremos, que reactivarán y fortalecerán la economía de los veracruzanos.



XALAPA.- Conforman la Comisión de Turismo, las diputadas **María Esther López Callejas**, como presidenta; **María Candelas Francisco** Doce, Secretaria, y **Rosalinda Galindo Silva**, como Vocal.

Cuitláhuac García asume el gobierno de Veracruz

***Desaparecidos serán su prioridad**

XALAPA.- Cuitláhuac García Jiménez rindió protesta como gobernador de Veracruz para el periodo 2018-2024, y como primer acto de gobierno se comprometió a atender el tema de los miles de desaparecidos en la entidad, ocurridos en la última década.

Cerca de la media noche de este sábado, García Jiménez aseguró que gobernará una sociedad lastimada, sacudida por altos índices de pobreza e inseguridad, y en el caso de las desapariciones, dijo, su gobierno dará prioridad a la identificación de los cuerpos hallados en fosas clandestinas y las osamentas no identificadas que aún se



encuentran en los Servicios Médicos Forenses y en fosas comunes de los cementerios de Veracruz.

Esta misma promesa la hizo dos años atrás, en el mismo recinto del Congreso local, el exgobernador panista-perredista Miguel Ángel Yunes Linares, cuyo gobierno



XALAPA.- El maestro Atanasio García Durán y la maestra Julieta Jiménez Torres, padres del gobernador Cuitláhuac García Jiménez, acompañaron a su hijo en tan memorable acontecimiento.

apenas logró la identificación de medio centenar de cuerpos, de un total de 3 mil, y revisó 600 carpetas de investigación abiertas por personas desaparecidas.

A la toma de protesta de García Jiménez como gobernador de Veracruz acudieron como invitados especiales los miembros de su gabinete, pero también integrantes de los distintos colectivos de desaparecidos de Veracruz.

El mismo García invitó a colectivos de desaparecidos a reunirse la madrugada de este sábado en palacio de gobierno para tomar acciones, en una declaratoria de crisis humana para Veracruz.



En la parte política-financiera de su mensaje, el nuevo gobernador señaló que, como parte de la austeridad republicana de su gobierno, disminuirá su percepción mensual en 23%, mientras que los secretarios de despacho percibirán 13% menos. El salario de los subsecretarios y directores de área disminuirá 7%.

De igual manera, el morenista enfatizó que se eliminarán pagos de telefonía celular, seguros y gastos médicos mayores, así como la contratación "desmedida" de asesores o la compra irracional de parque vehicular.



Firma el ayuntamiento de Emiliano Zapata, Convenios de colaboración con Universidades

DOS RÍOS.- El H. Ayuntamiento de Emiliano Zapata a través de la Dirección de Gestión y Vinculación Institucional, realizó la firma de Convenio Educativo con el Colegio "Galileo Ánimas", cuyo campus está ubicado en la localidad de Paso Ladrillo, ésta se realizó en las instalaciones del Ayuntamiento en la oficina de la Lic. Ana Paulina Martínez Murguía, Síndica Única y las autoridades de dicho colegio.



Expo-Proyectos 2018" en el Campus Rinconada del TEC-Xalapa



DOS RÍOS.- El pasado 29 de noviembre se llevó a cabo la firma del convenio entre el H. Ayuntamiento de Emiliano Zapata, representado por la síndica, Lic. Ana Paulina Martínez Murguía y la Universidad Valladolid.

RINCONADA.- En total apoyo a la educación el Director de Gestión y Vinculación Académica, Lic. Norman Darío Perea Jiménez y el Director de Fomento Educativo, L.A.E. Bernardo Jiménez Pérez asistieron a la "Primera Expo-Proyectos 2018" en el Instituto Tecnológico Superior de Xalapa Campus Rinconada, organizado por maestros y alumnos de primer y tercer semestre.



Festival de la Nochebuena
LA ESTANZUELA
EMILIANO ZAPATA

PROGRAMA

EVENTO GRATUITO

Del 7 al 9
de Diciembre
¡Te esperamos!

7 de Diciembre	8 de Diciembre	9 de Diciembre
18:00hrs Grupo Tropipach	18:00hrs Música ambiental	17:00hrs Concurso de Ramas
18:45hrs Ballet Suite	18:30hrs Grupo Nebuloza	18:30hrs Danzonería Quimera Juan López
19:15hrs INAUGURACIÓN	19:00hrs Ballet Tonnali	19:00hrs Grupo Pop Mottion
20:00hrs Ballet Euro	20:00hrs Toy Candela	20:00hrs Grupo Cenzontle
21:00hrs Orquesta Xalli Big Band	21:30hrs Grupo El Tributo	21:00hrs Grupo Tlenhuicani Maderas
22:00hrs Grupo Candelarios	23:00hrs SONORA DINAMITA	22:00hrs HIJOS DEL PUEBLO

Banderazo para la construcción del Hospital Regional en Ursulo Galván

URSULO GALVAN.- El C. Enrique Benítez Ávila Presidente Municipal de Ursulo Galván acompañado de su esposa la Sra. Rosa María Acosta Presidenta del DIF municipal, dieron el banderazo para iniciar la construcción del Hospital Regional.

El Gobernador Indígena del Estado de Veracruz, C. Ignacio Romero López, se congratuló por este 1er. Hospital de los Pueblos Originarios en el Municipio de Ursulo Galván, una obra que sin duda beneficiará a toda la población de la región y agradeció a nombre del Gobernador Nacional, C. Hipólito Arriaga Pote, al C.P. Felipe Moreno por la donación del terreno donde se llevará a cabo dicho hospital.

Por su parte el alcalde Enrique Benítez Ávila, dijo que apoya este



proyecto porque es una obra de suma importancia, no solo para este municipio sino para toda la región, donde se recibirán a todas la personas que soliciten la atención ya que se contará con áreas de especialidades, "queremos que los galvanenses ya no gasten en estar trasladándose a otros lugares".

Entre los presentes el C.P. José Cruz Lagunes, presidente municipal de La Antigua, los regidores Andrés Salas y Prof. Eugenio Mendoza, así como el regidor Eduardo Carranza; Juan Ronzón, Jefe del Bastón de mando en el Distrito de Xalapa, que abarca 12 municipios, entre ellos Ursulo Galván.



URSULO GALVAN.- El alcalde Enrique Benítez Avila, ha estado trabajando en gestiones para su municipio y para ello acudió a visitar al senador Ricardo Ahued Bardahuil para bajar recursos y al líder de MORENA Manuel Huerta, quien se perfila para ser el Coordinador Estatal por parte del gobierno federal de AMLO.



Ofrenda floral para Roque Spinoso Foglia en Cempoala



CEMPOALA. - Este día en el panteón ejidal se montó Guardia de honor frente a la tumba del extinto líder cañero Roque Spinoso Foglia, donde el presidente del ejido Patricio Rosado Viveros, acompañó a Roque Spinoso Thomas, a familiares y amigos que año con año acuden a recordar a quien impulsó la lucha por la reivindicación del cañero y participó en la fundación de la Unión Nacional de Productores de Caña de Azúcar CNC de la que fue líder nacional.

Por su parte el Lic. Gustavo Domínguez Colorado dio el mensaje para resaltar la figura del extinto líder defensor de los cañeros, porque la caña que aquí se produce da alivio económico a las familias de esta zona cañera.

Presentes en este acto luctuoso los líderes cañeros el ingeniero Rafael Spinoso Foglia, Félix Cerda Barrios, dirigente de la Unión Local de Productores de Caña del ingenio San Pedro y representante del líder nacional Daniel Pérez Valdés. Leticia Arriaga, agente municipal de Cempoala, Félix Palacio Contreras, Jesús Antonio Valdés Domínguez, del ingenio La Gloria, el ingeniero Valentín Casas Cortés, Sebastián Díaz Escobedo, así como líderes cañeros de Central Progreso, Rosalío Domínguez García, Hugo Guízar Torales, del ingenio La Providencia, Rafael Domínguez Montero, así como familiares del extinto líder Roque Spinoso Foglia.



XALAPA.- La diputada del PVEM Andrea Yunes Yunes, presidenta de la Comisión de Salud y Asistencia, presidió la comparecencia del Secretario de Salud, Irán Suárez, la acompañaron la diputada Magaly Armenta Olivares como secretaria y Margarita Corro Mendoza como vocal.



XALAPA.- La diputada Erika Ayala Ríos, el día que rindió Protesta como diputada local plurinominal, estuvo acompañada de dilectas amigas que le desearon todo género de parabienes. Erika Ayala es la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRI en la LXV Legislatura del Estado de Veracruz.

ECOS..... VIENE DE LA 12

convenios con universidades pen apoyo a la juventud.....**Manuel Enrique Rodríguez Moctezuma**, es licenciado en Relaciones Internacionales en el Tec. de Monterrey está incorporado al equipo del gobernador Cuitláhuac García Jiménez para el área de finanzas....**El regidor** segundo de Emiliano Zapata, **Enrique Leal Figueroa**, vecino de la congregación Cerro Gordo que tiene referente gastronómico además de ser punto estratégico para cualquier tipo de comercio, impulsará los proyectos que propongan los vecinos de ese lugar interesados en el crecimiento económico..... **Ariadna Selene Aguilar Amaya**, asume la **Oficialía Mayor** de la

Secretaría de Educación de Veracruz (SEV). Ella es originaria de la comunidad rural de **San Isidro, Municipio de Actopan**, es doctora en Administración Pública y becada en la **Universidad Anáhuac**..... Por instrucciones del alcalde **José Paulino Domínguez**, de privilegiar los eventos de la niñez y juventud, **la regidora** de Actopan, licenciada **Alma Delia López Mendoza**, entre las comisiones que atiende está de la Educación y tuvo a **su cargo el Desfile deportivo** del pasado 20 de noviembre..... **Verónica Aguilera Tapia**, fue nombrada como **Presidenta del DIF Estatal** misma que impulsará **los programas sociales** de manera que haya una nueva modalidad en el **gobierno morenista**...

34 Aniversario Luctuoso de Roque Spinoso Foglia

***En Ciudad Cardel, Armando Carrillo Casas exhortó a su gremio a no olvidar la historia del connotado líder cañero**

CD CARDEL.- En la ciudad de Cardel, donde fundara Roque Spinoso Foglia la Federación Veracruzana de Productores de Caña, el pasado 26 de noviembre, cañeros de los ingenios La Gloria y El Modelo rindieron el homenaje luctuoso en el 34 Aniversario de su fallecimiento.

En voz de Armando Carrillo Casas, presidente de la Unión Local de Productores de Caña de Azúcar –CNC- El Modelo, exhortó a los cañeros de su organización, a recordar a sus familias, que Roque



CD. CARDEL.- El líder cañero Félix Cerda Barrios, recibe un reconocimiento escrito para el líder nacional Daniel Pérez Valdés. En este acto luctuoso Félix Cerda fue el representante del líder nacional.

Spinoso Foglia, en la década de los 70s fue un hombre visionario y valiente y que por eso, si producen el endulzante que da sustento a sus familias, es porque hubo una lucha y una historia que se escribió en los campos cañeros del país, porque hubo hasta quienes perdieron la vida por defender el derecho de los cañeros y a los 34 años del fallecimiento de Roque Spinoso Foglia, “es un orgullo

para quienes vivimos del cultivo de la caña, venir a honrar la memoria de tan connotado líder cañero”.

El homenaje luctuoso al extinto líder cañero Roque Spinoso Foglia en ciudad Cardel, fue encabezado por el secretario técnico de la Unión Nacional de Productores de Caña de Azúcar CNC, Roque Spinoso Thomas, presentes los productores del ingenio El Modelo, con la presencia del



CD. CARDEL.- Alejandra Spinoso a nombre de la familia Spinoso dio el mensaje. Con gran emoción hizo referencia al tío que se distinguió en la lucha social y expresó su agradecimiento a los cañeros que acompañaron a su familia en los años de lucha de Roque y sobre todo resaltó la labor de las mujeres de su tiempo que trabajaron por el ideal que perseguían.

líder cañero del ingenio San Pedro, Félix Cerda Barrios como representante del líder nacional Daniel Pérez Valdés, también don Rafael Spinoso Foglia, quien hacia 4 años no había asistido, del alcalde de La Antigua José Cruz Lagunes, del licenciado Silvino Salinas, en representación del alcalde de Ursulo Galván, Enrique Benitez Avila, de Jesús Antonio Valdés Domínguez, líder de la ULPCA del Ingeniero La Gloria, el ingeniero Valentín Casas Cortés, así como líderes de varios ingenios veracruzanos.

Entre los amigos de Roque Spinoso Foglia, asistieron Beto Lara, Emilio Lara, José Lara Morgado, el líder camionero de la CNC, Raúl Sánchez Hernández y la banda de guerra de la Sección 20 del Sindicato Azucarero La Gloria.



CASA DE EMPEÑO

ORO MEX
CASA DE EMPEÑO

MAS \$ POR SUS PRENDAS Y MENOS INTERESES

\$\$\$\$\$

Oro, 18, 14 10 k. Estereos, DVD's, Televisiones, Celulares, Cámaras Digitales.

"COMPRAMOS PEDACERIA DE ORO, EL MEJOR PRECIO DEL MERCADO"

\$\$\$\$\$

CALLE PEDRO HDEZ. NO. 14
TEL. 296 97 1 88 68
ZEMPOALA VER.

CALLE CONSTITUCION NO. 83-1
TEL. 96 2 67 20
URSULO GALVAN



EL Vigía

Restaurant Campestre

MARISCOS, PESCADOS Y CARNES

ESTAMOS EN: CARRETERA FEDERAL XALAPA-VERACRUZ, ANTES DE RINCONADA, PASANDO LA CASETA DE COBRO DE PLAN DEL RIO.



RENTA DE: CABALLOS, CUATRIMOTOS Y BICICLETAS

ECOS..... VIENE DE LA 1



MARY LÓPEZ CALLEJAS



JORGE MIER ACOLT



MANUEL E. RODRÍGUEZ MOCTEZUMA



JOSE PAULINO DOMINGUEZ S.

siempre esperan a fin de año por liquidación total de la caña en base al **precio del azúcar**, esta vez es **muy bajo** por lo que mencionó que ya están **analizando el apoyo que otorgará a los productores de caña de Veracruz**. ... En nuestra página de Facebook **Bitácora del Golfo**, siga nuestra transmisión en vivo puede consultar el tema....
.....Con firmeza ¡Sí, protesto!, respondió Eric Cisneros Burgos, la madrugada del primero de diciembre al gobernador de Veracruz, **Cuitláhuac García Jiménez**, como Secretario general de gobierno y se comprometió a cumplir con la Constitución Política del Estado y a **trabajar de manera incansable y rendir buenas cuentas** para transformar a la entidad y generar bienestar para todos los veracruzanos. **Eric Cisneros, es amable**, sencillo cuyo trato accesible **será fundamental** para el **propósito de cambio** que espera el pueblo veracruzano.....La diputada **Erika Ayala Ríos**, pide que no se etiquete a priistas "como corruptos" de manera generalizada sino que digan nombre y apellido de aquellos que han dañado al Partido y no solo por el hecho de ser priistas, porque entre esta militancia **hay personas honestas y decentes** que día a día **dan la batalla** para sacar **adelante** al Partido Revolucionario Institucional.... El **Partido Verde Ecologista** en la LXIV Legislatura **del Senado de la República**, designó a **Javier Herrera Borunda**, como **Coordinador de Agenda Parlamentaria** de esa representación partidista, para establecer y afianzar los vínculos institucionales con organismos públicos y privados, nacionales y extranjeros en los trabajos legislativos. Así **Herrera Borunda** abona y fortalece **con su experiencia y trayectoria** esa encomienda.... El líder cañero de la Unión Nacional de Productores de Caña de Azúcar, **Daniel Pérez Valdés**, envió representante al homenaje luctuoso de **Roque Spinoso Foglia**.... El diputado de Morena por el distrito local XXV de San Andrés Tuxtla, **Juan Javier Gómez Cazarín**, es el presidente de la **Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado**, y sabe la **responsabilidad** en este importante cargo.... Preside la **Comisión de Comunicaciones**, el diputado priista **Juan Carlos Molina Palacios** como presidente, como secretario al diputado del PES **Gonzalo Guízar Valladares** y el panista **Omar Miranda** como vocal.....Preside la **Comisión de Protección Civil** la diputada del PT **Ana Miriam Ferráez Centeno** como presidenta, **Elizabeth Cervantes** como secretaria y **José Magdaleno González** como vocal....El alcalde Emiliano Zapata **Jorge Alberto Mier Acolt**, a través de redes sociales hace la cordial invitación al **"Festival de la Nochebuena"** en la localidad de **La Estanzuela**, en el campo deportivo; habrá juegos mecánicos, espectáculos musicales y artísticos, venta de artesanías y **principalmente flores de nochebuena**, el evento es totalmente familiar y **con acceso gratuito**La Lic. **Ana Paulina Martínez Murguía**, síndica única como representante legal del Ayuntamiento de **Emiliano Zapata**, ha estado trabajando en los



ENRIQUE LEAL FIGUEROA



ANA PAULINA MARTINEZ MURGUIA



ARIADNA SELENE AGUILAR



VERONICA AGUILERA



ALMA DELIA LOPEZ MENDOZA

PASE A LA PAGINA 10